



INVEX
REPATRIACIÓN
DE CAPITALES
EXITOSA

REPATRIACIÓN DE CAPITALES
PREFIEREN
LOS FONDOS
DE DEUDA

BANCA PRIVADA INVEX ESTUDIA A JÓVENES PARA ATRAERLOS AL MUNDO INVERSIONISTA

PATRICIA ORTEGA

patricia.ortega@eleconomista.mx

La semana pasada finalizó el programa de repatriación de capitales por parte del Servicio de Administración Tributaria (SAT), donde se ingresaron 382,000 millones de pesos y un pago de impuestos de 19,900 millones.

Philippe Doucet, director de Banca Privada en INVEX, comentó que el programa fue un éxito y que en los últimos tres meses había mucha demanda de papeles.

“La extensión del plazo hasta noviembre funcionó, ya que le dio oportunidad a los recursos que estaban invertidos en el extranjero en instrumentos menos liquidez, generando un alto volu-

men de recursos en los mercados mexicanos”, consideró.

Mencionó que algunos de los recursos se destinaron a fondos de deuda o de capitales que están dolarizados. “Los inversionistas buscan protegerse ante el cambio de gobierno y la volatilidad que se vive en el sector financiero”.

Dijo que a los mexicanos les pareció atractivo el programa de repatriación, ya que les ofrecía diversas opciones: dejar sus activos, capitalizar, pagar pasivos de sus empresas o haciendo una inversión dentro de la misma empresa. “Es una manera buena de capitalizar un negocio o de mejorar las finanzas de un negocio para dentro de dos años, tal vez, volver a cobrarle un dividendo”.

Continúa en siguiente hoja

Comentó que la volatilidad continuará y que los altibajos se atribuyen a impactos no tan locales, sino regionales o mundiales. “México como tal ya no hemos vivido esas crisis sexenales, la última la de 1994, con el presidente Salinas de Gortari, las demás han sido más por efectos mundiales, porque hemos vivido la de 1998, la del 2000, el 2008, todas esas nos han afectado, pero no por ser México o por tener un problema político; esas fueron más a nivel mundial y por eso la gente que nació en los 80 no tiene esa necesidad de cubrirse”, mencionó.

EXPERIENCIA

Doucet se convirtió en el director de Banca Privada en mayo del



Fecha 15.11.2017	Sección Estrategias	Página 1-10
----------------------------	-------------------------------	-----------------------

2017, tras dos décadas de trabajo en Invex. Actualmente, está desarrollando su proyecto de nuevos portafolios de inversión para implementarlo en el próximo año.

“El reto es cómo llegarle a la gente joven, no tiene la cultura

de ahorrar como la teníamos antes, les falta cierta tolerancia al riesgo y paciencia. Tenemos que ser creativos y encontrar los mecanismos para atraerlos a Invex”, concluyó **Philippe Doucet**.

19,593
MILLONES DE PESOS
SON LOS ACTIVOS DE
LOS FONDOS DE INVEX.



FOTOC: CORTESIA

“LA REPATRIACIÓN DE CAPITALS TRAJÓ MAYOR LIQUIDEZ A LOS MERCADOS”.

PHILIPPE DOUCET,

DIRECTOR DE BANCA PRIVADA EN INVEX.